



Sitzungsvorlage zur öffentlichen Sitzung		Drucksache Nr	DSW 44/17-Ö
der Verbandsversammlung an	19.12.17	Aktenzeichen	50.708

Zu Tagesordnungspunkt: 4)

Entwicklung Gäubahn

Bericht durch den Geschäftsführer des Interessenverbandes Gäu-Neckar-Bodensee-Bahn Herrn Rainer Kaufmann
- *Information*

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Kenntnisnahme

Erläuterung zum Tagesordnungspunkt:

Seit vielen Jahren dient der Interessenverband Gäu-Neckar-Bodensee-Bahn (kurz: IV Gäubahn oder GNBB) als Sprachrohr der an der Strecke liegenden Städte und Gemeinden, wenn es darum geht, die Interessen der Anlieger gegenüber Bund, Land und den auf dieser Strecke tätigen Verkehrsunternehmen zu vertreten. Mit konstruktiven Vorschlägen, ausgearbeitet von renommierten Verkehrsplanern, trägt der IV dazu bei, diese wichtige Verkehrsachse weiter zu entwickeln. „Mitglieder“ des IV GNBB sind u.a. auch die Landkreise und die Regionalverbände entlang der Strecke, Vertreter der Schweizer Kommunen, Kantone und Verwaltungsstellen von Schaffhausen bis Zürich, sowie parteiübergreifend Bundes- und Landtagsabgeordnete aus den Wahlkreisen entlang der Strecke. Auch die Industrie- und Handelskammern sind Partner.

Der Interessenverband besitzt keine Verbandssatzung und keine formalen Regularien. Die Beteiligten wählen bedarfsorientiert einen ehrenamtlichen Verbandsvorsitzenden und zwei Stellvertreter, die den Verband nach außen und gegenüber den politischen Ebenen vertreten. Derzeitiger Vorsitzender ist seit 24.06.2009 Justizminister Guido Wolf, MdL. Als Geschäftsführer fungiert seit vielen Jahren Herr Rainer Kaufmann, ehemaliger Verbandsdirektor des Regionalverbands Schwarzwald-Baar-Heuberg. Die Geschäftsstelle ist beim Regionalverband Schwarzwald-Baar-Heuberg.

Herr Kaufmann wird im Rahmen der Sitzung einen aktuellen Sachstandsbericht zum Ausbau der Gäubahn gerade auch im Rückblick auf die am 4.12.2017 stattgefundene Verbandsversammlung des IV GNBB präsentieren.